
 
 
 Premesso che il Sindaco Dr. Franco Corbucci in data 4 luglio, a mezzo stampa, ha 
annunciato la formazione di una commissione paritetica “Consiglio comunale – Università”; 
 Stanti le discussioni ancora in atto circa la regolarità amministrativa di gestione e la 
prolungata visita di ispezione ministeriale sulla situazione finanziaria della Università di cui il 
Consiglio comunale non ha contezza; 
 Constatato che il precedente Sindaco Massimo Galuzzi, in rappresentanza del Comune 
(maggioranza e minoranza), con i Presidenti della Provincia e della Regione Marche era membro 
del CdA, e che il nuovo Sindaco Franco Corbucci ne farà parte in rappresentanza di tutto il 
Consiglio comunale; 
 Preso atto che il Consiglio comunale di Urbino nella seduta del 28 maggio 2003, ha espresso 
con parere unanime, la necessità di rivedere lo statuto e di prevedere una maggiore rappresentanza 
cittadina in seno al Consiglio di Amministrazione e che gli organi preposto alle modifiche statutarie 
non hanno tenuto in alcun conto la richiesta del Consiglio comunale di Urbino e che la stessa è stata 
disattesa; 
 

il sottoscritto Augusto Calzini, consigliere comunale di minoranza 
 

allo scopo di far chiarezza e di far in modo che la futura commissione possa lavorare proficuamente 
sui temi sostanziali dell’Università 

 
CHIEDE 

 
che non appena costituitasi la commissione paritetica su nominata: 

1. la stessa possa disporre di tutti gli elementi utili a chiarire la situazione finanziaria della 
Università degli Studi e gli atti amministrativi che l’hanno determinata, 

2. la stessa venga edotta delle ragioni della esclusione di una maggior rappresentanza cittadina in 
seno al CdA. 

 


